

Eka Putra : Perantau Merupakan Salah Satu Kekuatan Pemda Dalam Membangun Kampung Halaman

Joni Hermanto - TANAHDATAR.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 31, 2023 - 21:01



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Perantau mempunyai keahlian yang beragam, sehingga menjadi salah satu kekuatan bagi Pemerintah Daerah (Pemda) dalam membangun kampung halamannya.

Sebagaimana yang disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. saat menghadiri silaturahmi akbar Persatuan Persatuan Warta Tanjung Alam (Pewarta) Kota Padang, di gedung Bagindo Aziz Chan Youth Centre, Padang, Minggu (30/7/2023).

"Semua sudah mengetahui peran penting perantau bagi kampung halaman. Maka dari itu, kita berharap perantau lebih meningkatkan sinergitas untuk

kemajuan daerah yang dicintai ini," ujar Bupati Eka Putra.

Dikeseempatan itu pula, Bupati Eka Putra mengatakan Pemda terus berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat melalui 10 Program Unggulan (Progul) yang tercantum di dalam RPJMD tahun 2021-2026.

Ia pun menambahkan Progul yang telah berjalan secara baik, tidak lepas dari dukungan perantau asal Tanah Datar termasuk Pewarta yang ada di Kota Padang.

"Alhamdulillah, beberapa Progul berjalan sesuai yang diharapkan, dibuktikan dengan penghargaan berskala Provinsi maupun Nasional telah di berhasil diperoleh Pemda Tanah Datar," ujar Bupati Eka Putra.

Tidak hanya itu, Bupati Eka menyampaikan Pemda Tanah Datar terus berusaha meningkatkan pembangunan di Kabupaten Tanah Datar secara menyeluruh yang dilakukan secara bertahap.

"Adanya informasi yang simpang siur terkait pembangunan, jangan mudah percaya, baiknya ditanyakan terlebih dahulu. Termasuk, perbaikan jalan dan lain sebagainya, tentu semua ada penjelasannya," ujar Bupati Eka Putra.

Diakhir sambutannya, Bupati Eka Putra berpesan ke Pewarta untuk meningkatkan kekompakan dengan menjaga komunikasi antara satu dan perantau lainnya.

"Dengan berperan sebagai masyarakat yang baik, tentu rasa persaudaraan, kekeluargaan dan silaturahmi akan terjaga dengan baik," ujar Bupati Eka Putra.

Sebelumnya, Wakil Ketua DPRD Tanah Datar Anton Yondra, SE. MM. mengatakan jika dilihat kehadiran Perwarta Kota Padang yang tumpah ruah menandakan terjaganya kekompakan organisasi ini.

"Perwarta tumpah ruah hadir di silaturahmi akbar ini, membuktikan kekompakan yang selalu terjaga. Ini adalah gambaran semangat dalam membangun daerah. Terima kasih atas dedikasinya," ujarnya

Dikeseempatan yang sama, Sekretaris Umum Perwarta Kota Padang Bukhari mengatakan berkat kecintaan masyarakat Nagari Tanjung Alam ke kampung halaman, Perwarta Kota Padang hadir di acara silaturahmi itu, lebih kurang sebanyak 750 orang.

"Pengurus Perwarta Kota Padang menghimpun masyarakat Nagari Tanjung Alam tidak begitu sulit, ini tentu membuktikan kecintaan kami terhadap kampung halaman tempat kami dilahirkan dan dibesarkan," ujarnya.

Ia pun menambahkan, Nagari Tanjung Alam terdiri dari 12 Jorong, 60 persennya adalah Perantau yang tersebar di seluruh Nusantara termasuk di Kota Padang.

"Hadirnya Perwarta sebagai wadah untuk menjalin silaturahmi bagi perantau Nagari Tanjung Alam. Mengingat begitu banyak Perantu asal Nagari Tanjung Alam, kita perlu mengenal satu dengan lainnya, sehingga terbangun kekompakan yang disatukan oleh organisasi ini," ujarnya.

Turut hadir dikesempatan itu, Kepala Ombudsman RI perwakilan Sumbar Yelfi Herianti, Anggota DPRD Provinsi Sumbar Jefri Masrul, anggota DPRD Tanah Datar Dekminil, Tokoh Masyarakat Tanah Datar Wahyu Iramana Putra, Camat Tanjung Baru Riki Afrizaldi, Tokoh masyarakat Nagari Tanjung Alam, ninik mamak, Bundo Kandung dan tamu undangan lainnya. **(JH)**